

28 de mayo de 2023

2.000 personas visitaron el Banco Central de Chile en el Día de Los Patrimonios

Alrededor de 2.000 personas visitaron el edificio patrimonial del Banco Central de Chile durante la jornada del Día de los Patrimonios 2023, a la que el BCCh se adhirió hoy domingo 28 de mayo entre las 10:00 y las 15:00 horas.

La actividad contempló un recorrido por la oficina de la Presidencia, la sala de Consejo y el Museo Numismático, entre otros lugares. Durante la visita, la Presidenta Rosanna Costa, el Consejero Alberto Naudon, y diversos funcionarios de la institución, explicaron el valor histórico del edificio, además del quehacer del Banco y sus objetivos de mantener la estabilidad de precios y el normal funcionamiento de los pagos internos y externos.

Como parte de la visita, los asistentes pudieron tomarse fotografías con personajes caracterizados como el billete \$10.000 y la moneda de \$10.

Fotos de la actividad desarrollada el día de hoy en la cuenta Flickr del Banco:
<https://www.flickr.com/photos/bancocentraldechile/>

Más información sobre el edificio del BCCh y el museo numismático en los siguientes enlaces:
<https://my.matterport.com/show/?m=isFyFcFnTJe>

<https://www.museobancocentral.cl/>